



# LES EPICURIEUSES

Communiqué de presse

## Les Épicurieuses : une nouvelle expérience œnotouristique engagée et immersive en Beaujolais

Lyon, le 9 Avril 2025 – Anaïs Burnichon et Inès Delmotte, deux passionnées du vin et de la transmission des savoirs, lancent Les Épicurieuses, une entreprise d'œnotourisme innovante qui propose de découvrir le monde du vin à travers des expériences inédites et sensorielles.

### Un concept inédit et accessible à tous

Face à l'engouement croissant pour la découverte du vin et de son terroir, Anaïs et Inès ont constaté un manque d'offres adaptées à un public en quête d'expériences originales. Les Épicurieuses réinventent l'œnotourisme avec des ateliers thématiques qui mêlent approche technique et sensorielle, offrant une immersion totale dans l'univers viticole. Leur ambition ? Décloisonner l'univers du vin, valoriser le travail des vigneronnes et vignerons et recréer du lien social autour de la dégustation.



### Des ateliers haut de gamme pour une clientèle variée

Les Épicurieuses proposent une gamme d'ateliers conçus pour s'adapter à tous les publics : Particuliers, Entreprises, Hôtels et Etablissements touristiques

- Accord **Sols et Vins - Dégustations géo-sensorielles** : une approche unique qui allie géologie et dégustation pour comprendre l'impact du terroir sur le vin.
- Accord **vin & chocolat** : une alliance surprenante, conçue avec un artisan chocolatier de Tarare, pour explorer les interactions entre textures et saveurs.
- Ateliers **RSE en entreprise** : une sensibilisation ludique aux enjeux du développement durable dans le monde du vin.
- Expériences **sur-mesure** : organisation d'événements et séminaires d'entreprise, ateliers privatisés et animations en domaine ou en extérieur.



## Un engagement fort pour un œnotourisme durable

Le projet Les Épicurieuses repose sur des valeurs essentielles : sensibilisation environnementale, ancrage territorial et développement durable.

Anaïs, experte en œnotourisme, et Inès, ingénieure agronome et œnologue, ont allié leurs compétences pour proposer des expériences à la fois pédagogiques et conviviales, accessibles aux néophytes comme aux amateurs éclairés.

### Informations pratiques et réservations



Basées à Lyon, Anaïs et Inès se déplacent sur tout le territoire du Beaujolais et au-delà pour faire vivre leurs expériences sensorielles.



Les ateliers des Épicurieuses sont disponibles à la réservation dès aujourd'hui pour les entreprises et les particuliers.



[info@epicurieuses.fr](mailto:info@epicurieuses.fr)



+336 98 93 64 72



<https://www.epicurieuses.fr>



### LOCALISATION

16 Rue Cuvier

69006 LYON

Interventions dans le Beaujolais et au-delà.